
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

MANOEL APARECIDO NAZÁRIO 

  

INDICAÇÃO N˚ 033/2024  

  

            Senhor Presidente  

  

                                 Solicito a mesa, ouvido o soberano plenário, para que seja 

encaminhado ao excelentíssimo senhor Prefeito Municipal José Antônio 

Dubiella, a presente Indicação para que sejam tomadas as devidas providências 

no sentido de trocar a cor do uniforme escolar das escolas municipais para o 

próximo ano letivo. 

                                                          Justificativa 

                               Devido a grande quantidade de reclamação das mães de 

alunos, sugiro a troca da cor branca do uniforme escolar, por outra cor a partir 

do ano letivo de 2025. A necessidade de lavagens frequentes pode fazer com que 

o tecido se desgaste mais rapidamente, reduzindo a vida útil do uniforme. O 

branco tende a mostrar manchas e sujeiras com mais facilidade, exigindo 

lavagens frequentes e cuidados especiais para manter o uniforme limpo e 

apresentável, além de amarelar mais rapidamente do que cores mais escuras, 

resultando em um aspecto envelhecido ou desgastado em pouco tempo.  

                                      

                                           Sala de Sessões, 07 de agosto de 2024.  

  

 

 

Manoel Aparecido Nazário 

                                                            Ver. MDB 

 


